

## A ... wie Apfel

Passend zur Einführung des Buchstabens A haben sich die ersten Klassen im Sachunterricht mit dem Apfel beschäftigt. Mit allen Sinnen wurde der Apfel erforscht. Wie unterschiedlich können Äpfel schmecken, riechen, aussehen? Können wir einen Apfel auch hören? Ja, wenn wir herzhaft hineinbeißen und ihn anschließend kauen.

Wie wächst ein Apfel und was kann man aus Äpfeln alles herstellen? Zum Beispiel Apfelfannkuchen. Die wurden gemeinsam in der Mensa zubereitet. Es duftete im ganzen Schulgebäude und sie schmeckten so wunderbar, dass immer wieder ein Nachschlag geholt wurde. Auch zu Hause haben einige Eltern das leckere Apfelgericht schon nachgebacken.